

## Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Lausanne le 3 juin 2025

### Promotion des métiers santé-social : écoutons les jeunes !

Aoris a organisé un concours, puis une remise de prix pour récompenser le travail de jeunes apprenti·e·s en médiamatique qui ont développé des messages de promotion pour valoriser les métiers des domaines de la santé et du travail social. Cet événement a été élaboré dans le cadre du mandat qu'Aoris a reçu de la Direction Générale de la Santé en lien avec le programme cantonal de lutte contre la pénurie de personnel dans le domaine de la santé et des soins infirmiers, InvestPro. En collaboration avec le Centre professionnel du Nord vaudois (CPNV), deux équipes d'apprenti·e·s de 3<sup>ème</sup> année ont été récompensées pour leurs projets.

Ce concours, mené en collaboration avec la Junior Entreprise du CPNV, a donné l'opportunité à des jeunes médiamaticien·ne·s de créer des supports promotionnels (vidéos, affiches ou fascicules) à destination d'autres jeunes (de 12 à 18 ans) pour promouvoir les métiers des domaines de la santé et du travail social.

Cette manifestation a été élaborée dans le cadre du mandat qu'Aoris a reçu de la Direction Générale de la santé en lien avec le programme InvestPro. Ce dernier, qui s'inscrit dans le programme de législature 2022-2027, prévoit notamment de lutter contre la pénurie de personnel dans le domaine de la santé et des soins infirmiers et de valoriser et promouvoir la formation professionnelle.

13 projets ont été présentés. Un jury, co-présidé par Isabelle Durgniat (FHV) et Olivier Salamin (AVOP) et composé de Françoise Ninane (CHUV), Laetitia Chavaz (CPNV), Elisabeth Ruey-Ray (FSAE), Yuri Changkakoti (AVASAD), Javad Nazery (ASI) et Frédéric Schwarz (Aoris) a désigné les équipes lauréates.

Lors de la soirée de remise de prix, lundi 2 juin au CPNV à Yverdon, deux équipes ont été récompensées. La première, composée de Justine Ethenoz et Léa Croce a reçu le prix de 1600 francs dans la catégorie « santé ». Leur proposition d'exemplifier les métiers de la santé par l'utilisation de mascotte a été considérée comme rafraîchissante par le jury. La déclinaison des affiches avec des stickers et un fascicule à l'attention des jeunes donne une dimension de véritable campagne de promotion à ce projet.

La seconde équipe, réunissant Daniella Aurelio, Leo Peier et Melvyn Dietlin, a été récompensée, elle aussi d'un prix de 1600 francs dans la catégorie « social ». Le slogan de l'affiche : « Le social, c'est toi, c'est nous. » a été très apprécié. Le design de l'affiche, utilisant l'espace avec justesse ainsi qu'une communication engageante et percutante a été relevé par les membres du jury.

Durant la soirée, les intervenant·e·s, dont Teresa Gyuriga Perez, infirmière cantonale et Julien Wicky, Municipal yverdonnois en charge de la jeunesse, ont reconnu la grande qualité des projets présentés. Aoris et l'ensemble du jury tiennent à féliciter chaleureusement toutes les participantes et tous les participants pour la richesse et l'excellence de leur travaux.

Cela démontre que les réalisations de la jeunesse sont porteuses de sens, créatives et innovantes. Ils et elles peuvent augmenter les chances de sensibiliser avec pertinence d'autres jeunes aux métiers de la santé et du travail social.

Les clés de la promotion sont entre les mains des jeunes ! Suivons-les !

-----

**Aoris · OrTra santé-social Vaud** est une Organisation du monde du Travail dans les domaines de la santé et du travail social pour le canton de Vaud. L'organisation est officiellement née le 22 juin 2023 de la fusion du CiPS (Centre d'information des professions santé-social) et de l'OrTra santé-social Vaud. Elle fédère une soixantaine de membres issus d'associations d'employeurs, d'associations professionnelles, ainsi que d'organismes de formations.

Ses missions sont de trois ordres :

- Faire la promotion des métiers santé-social.
- Organiser les cours interentreprises des métiers ASA, ASE et ASSC ainsi qu'accompagner et soutenir les employeurs, apprenti·e·s et apprenant·e·s dans les formations des domaines de la santé et du social.
- Informer sur les possibilités de réorientation et de formation des adultes.

#### **Contacts presse :**

**Anne Oppliger** · Secrétaire générale

Aoris · OrTra santé-social Vaud

+41 79 468 23 41

[anne.oppliger@aoris.ch](mailto:anne.oppliger@aoris.ch)

**Géraldine Dubuis** · Cheffe de projet communication

Aoris · OrTra santé-social Vaud

+41 76 384 32 65

[geraldine.dubuis@aoris.ch](mailto:geraldine.dubuis@aoris.ch)